

Et voici notre mur des vœux !

Tous les jours, nous attendons avec impatience la venue du facteur.

En effet, suite à l'envoi de nos vœux, nous avons reçu plusieurs réponses que nous avons pris plaisir à lire et à accrocher dans la classe.

Les heureux destinataires vont pouvoir rapporter leur carte lors de la prochaine période.



Rencontre avec nos trinômes

Pour terminer celle période, les trinômes sont venus partager un temps avec nous. Les CP nous ont chanté une chanson espagnole et nous ont cuisiné de délicieux MAZAPANS, des petits biscuits espagnols. Les CM nous ont lu des contes. Puis, tous ensemble nous avons réalisé une affiche sur le conte lu.



Voici quelques-unes de nos œuvres :

